

---

tribune essentielle où tous les partenaires fédéraux peuvent discuter des défis et des possibilités avec la société civile et les organisations autochtones. Outre qu'il veut connaître leurs points de vue fondés sur l'expérience, le gouvernement s'attend à ce que la société civile lui demande de rendre des comptes et à ce qu'elle établisse ainsi s'il atteint ses objectifs ou non. Le gouvernement est très reconnaissant des conseils que lui fournissent ses nombreux partenaires de la société civile, en particulier le réseau Femmes, paix et sécurité - Canada. Il y a encore beaucoup à apprendre et à améliorer, et c'est grâce à cette collaboration que le Canada continuera à faire mieux à l'avenir.

Les efforts que le Canada a déployés pour promouvoir le Programme FPS au cours de la période visée par le rapport n'ont pas toujours été faciles. Des engagements ont été pris, des fonds ont été débloqués, et de nouveaux programmes sont en cours. Toutefois, pour produire des

résultats durables qui répondent aux ambitions du gouvernement, il faudra examiner souvent et honnêtement les domaines où des améliorations s'imposent. Des obstacles administratifs, des défis liés à la mesure des résultats et à l'attribution des ressources et des difficultés permanentes inhérentes au travail dans les zones de conflit obligent le gouvernement à adapter ses outils. Malgré les obstacles se dressant devant ceux qui cherchent à mettre le Plan d'action en œuvre, le gouvernement du Canada demeure tout à fait résolu à travailler avec tous les intervenants dans le Programme FPS pour faire en sorte que la progression vers nos objectifs communs en la matière se poursuive constamment, judicieusement et sans relâche; les femmes, les filles et toutes les personnes qui souffrent de l'absence de la paix et de la sécurité ne méritent rien de moins.